

# 「緑と花を育て隊」通信

第 37 号 H22.7.22

緑と花を育て隊事務局  
(宇部市公園整備局  
公園緑地課)  
Tel 51-7252

## プレ国体用にプランターを設置しました。

6月5～7日に、宇部市野球場で、来年の山口国体のプレイベントとして、高校野球が開催されました。

育て隊の皆さんに育てていただいたペチュニアを植付けたプランターを、宇部市野球場に設置し、訪れた方を花でおもてなしすることができました。

本当に、綺麗に飾られ、みなさんの元気の素となったことと思います。

7月23～25日に中央公園で開催される、山口国体プレイベントのソフトテニス大会でも、育て隊の皆さんの育てた苗、ペチュニア・ポーチュラカが飾られることとなります。



中央公園プレ国体用のプランター

## 花壇コンクール用花苗を配付しました

7月6日(火)～9日(金)にかけて、秋の花壇コンクール用花苗を配付しました。

毎日、10名以上の育て隊スタッフに御協力をいただき、配付苗の準備をしました。今年は天候不順のため、苗の生育が悪く、当初予定していた配付時期より、一週間遅れての配付になり、花壇コンクール参加者の皆さんにも、また、育て隊の皆さんにも御苦労をお掛けしましたが、無事に配付を終えることができました。ありがとうございました。



## 湖水ホール周辺の花壇が花でいっぱいになりました

湖水ホール周辺の花壇整備を、花壇コンクール用花苗の配付準備期間中に行いました。なかなか平日に参加できない育て隊のスタッフのための作業として、土日に花壇整備・植付作業等を行う予定でしたが、雨天のため中止となり、平日の作業となりました。



湖水ホール側の段々花壇にカンナを植えています。



湖水レストラン前の花壇にカンナを植えています。



湖水ホール側の花壇にポーチュラカを植えています。



湖水ホール側の花壇にポーチュラカを植えています。

## 今後の活動予定について

### 親子テラリウ教室・ハイドロボールによる寄せ植え教室

日時：8月21日(土) 9時30分～11時30分

場所：青年の家(ときわ公園内)

内容：育て隊のPRを兼ねて開催します。ボランティアの皆さんのお手伝いをお願いします。育て隊スタッフの皆さんも、子供さん、お孫さんと参加されませんか。

### 種まき(平成23年春の花壇コンクール用)

日時：9月中旬を予定

### 子どもどんぐり教室

日時：10月中旬を予定

詳細は決まり次第、皆さんにお知らせします。よろしくお願いします。